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Question écrite urgente 
Autorisations de construire : quels sont les retards de 
traitement ? 

Des plaintes de plus en plus nombreuses issues de milieux immobiliers, 
architectes principalement, nous font part de délais incompréhensibles qui 
sont imposés pour les demandes d’autorisation de construire. Après des mois 
de silence, des demandes complémentaires sont adressées au requérant, afin 
de justifier l’attente, ce qui s’apparente à une politique délibérée de blocage 
de la construction, sans en assumer l’expression politique. 

 
Mes questions sont les suivantes : 

Sur les cinq dernières années, combien de demandes d’autorisation de 
construire ont été déposées, et quelle a été la durée moyenne de traitement 
jusqu’à délivrance de la décision, positive ou négative ? 
 


